

Talento antofagastino: Sofía Salvatierra gana concurso nacional de jóvenes solistas

VIOLÍN. Alumna de la Corporación Cultural de Antofagasta obtuvo la calificación más alta en audición donde participaron promisorios músicos de todo el país.



LA TALENTOSA JOVEN VIOLINISTA ANTOFAGASTINA SE PRESENTARÁ CON LA ORQUESTA DE CÁMARA DE CHILE.

Redacción

espectaculo@mercurioantofagasta.cl

Con tan sólo 13 años de edad, Sofía Salvatierra Aguilera, se proyecta como una de las grandes promesas de la música de cámara de nuestro país, debido a su talento, perseverancia, disciplina y dedicación, que la han llevado a obtener importantes reconocimientos que cimientan una próspera carrera musical.

Con tan sólo 9 años de edad, el año 2021 Sofía Salvatierra fue ganadora de la Categoría Infantil del Primer Concurso de Jóvenes Talentos comenzando una ascendente formación, bajo la tutela de sus profesores de la Escuela de Música de la Corporación Cultural de Antofagasta: Lorena Montenegro, Natalia Baeza y Dorian Lamotte.

Además, debido a su talento y capacidad, actualmente se desempeña como concertino de la Orquesta Sinfónica Juvenil Regional de Antofagasta (FOJ), que está conformada por niños y jóvenes músicos de las comu-

“Estoy muy emocionada y agradezco a mi familia y profesores por la paciencia y dedicación que han puesto en mi formación. Ahora, a prepararnos con todo para el concierto con la Orquesta de Cámara de Chile”.

Sofía Salvatierra
 violinista

nas de Antofagasta y Calama, y la cual nació el año 2010, siendo una de las quince agrupaciones sinfónicas de jóvenes creadas en cada una de las regiones del país, con motivo de la conmemoración del Bicentenario de la República de Chile.

Ahora, en agosto de este 2025, Sofía Salvatierra, resultó ganadora del “Concurso José Chacana Véliz”, que organiza la Orquesta de Cámara de Chi-

le dependiente del Ministerio de la Culturas, las Artes y el Patrimonio (MINCAP).

La alumna de la cátedra de violín de la Escuela de Música de la Corporación Cultural de Antofagasta, obtuvo la nota más alta en la categoría 10 a 14 años, lo cual le permitirá realizar un concierto junto a la Orquesta de Cámara de Chile el próximo 20 de marzo del 2026 en el Teatro California de la capital.

“La convocatoria para la audición se realizó en el mes de junio, entonces envié un video interpretando la obra “Concierto para Violín N°9” del violinista belga Charles Bériot. A comienzo de semana se conocieron los resultados y estoy muy emocionada y agradezco a mi familia y profesores por la paciencia y dedicación que han puesto en mi formación. Ahora, a prepararnos con todo para el concierto con la Orquesta de Cámara de Chile”, manifestó esta talentosa representante de la juventud antofagastina.

Por su parte, Erik Portilla

Muñoz, Director Ejecutivo de la CCA, señaló que “hemos recibido con un tremendo orgullo la noticia de que nuestra alumna Sofía Salvatierra Aguilera, resultara ganadora del concurso de jóvenes solistas para cuerdas, que organiza una de las mejores orquestas del país, como lo es la Orquesta de Cámara de Chile. En ese sentido, en nombre del Directorio de la Corporación Cultural, felicitamos a Sofía por este gran logro que nos insta a seguir con nuestro compromiso de formar artistas integrales, ya sea en el ámbito de la música, el ballet, la pintura y las artes escénicas”.

Sofía Salvatierra, ingresó a los 6 años a estudiar violín en la Escuela de Música de la Corporación Cultural de Antofagasta, y en la actualidad se ha consolidado como uno de los grandes talentos locales, gracias al permanente apoyo de su familia, además de sus profesores y profesoras, que son connotados músicos y artistas a nivel regional.